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He estado leyendo las opiniones de personas relacionadas con la medicina natural en 
nuestro país pues de cierta manera me he encontrado muy ligado a esta desde hace 
muchos años y creo que el lineamiento del VI Congreso del Partido es excepcional, por 
que busca bajo la dimensión económica potenciar el desarrollo de esta medicina que ha 
resuelto los padecimientos de salud a un gran grupo de cubanas y cubanos.  
 
Más allá de las disquisiciones científicas del tema, debemos concentrarnos en encausar 
a estas terapéuticas por el verdadero camino científico.  
 
Soy químico de profesión y creo firmemente que la fitoterapia tiene sólidas bases 
científicas y nuestro país por su riqueza de flora puede convertirse en uno de los 
principales productores de productos fitoterapéuticos para tratar y curar a nuestro 
pueblo, ya que a causa del envejecimiento poblacional que sufrimos, tenemos mas 
personas que padecen de enfermedades crónicas no transmisibles y debemos pensar 
cómo favorecer cada vez más la utilización de medicamentos de origen natural en estas 
enfermedades. Por eso considero que estamos en el deber de cada día  elevar los 
conocimientos de nuestro pueblo en estos temas. 

 


